



～やればできる～

# 伸びゆく我ら

【11月の生活目標】おむすびそうじをがんばろう！

令和4年11月25日発行

第16号

文責：校長 石橋博道

## やればできる！

19日(土)、「伊良林120周年フェスタ」を開催しました。お忙しい中、ご参観いただいた多くの保護者、地域の皆様に心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症の影響で、昨年度来、新校舎落成など室内での式典関係を断念せざるを得ない状況が続いてきましたが、やっと、学習発表会という形で、大勢のお客様をお迎えして開催できたことを嬉しく思います。

今回は、「～伝えよう長い歴史をこれからも～」というテーマで、子どもたちが、国語や音楽、生活や総合の時間などでの学習の成果を発表しました。その中に、学校が大好き、友達が大好き、自分が住んでいるこの町が大好きという思いを盛り込みました。

手前味噌になりますが、どの学年の発表もすばらしい内容で、子どもたちが生き生きと、そしてしっかりと表現していたことに成長を感じ、とてもうれしく思いました。ご覧になっていかがだったでしょうか。たくさんの方々から、「とても良い発表会でした。」「感動しました。」と、おほめの言葉、ねぎらいの言葉、そして感謝の言葉をいただきました。

子どもたちの成長を感じていただけたなら幸いです。これからも、全職員一丸となって、子どもたち一人一人の成長をしっかりと支えていきます。

保護者の皆様には、前後半で入れ替えを行うなど、窮屈な思いをさせてしまいました。本来なら、入れ替えなどせずに、全学年の発表を見ていただきたかったのですが、感染拡大防止を考えてのことですのでご容赦ください。当日、ご参観いただけなかった方のために、現在、動画を整理しているところです。今しばらくお待ちください。また、おかげさまで、このフェスタによる感染者は出ていないことを申し添えます。

<2年生> 「ハローミュージック『いろとりどり』」  
色とりどりの衣装で、かわいい振り付け。歌も上手。すてきなオープニングでした。



<1年生> 音楽劇「くじらぐも」  
国語でお勉強した「くじらぐも」の登場人物の気持ちがよく表れていました。

